

(福)新生会

池田町・福祉

従業員数／男性139名 女性502名 計641名 ※令和6年11月現在

エクセレント
POINT

- ①育休中の職員と復帰直後の職員との交流会を実施
- ②子連れ出勤は20年以上前から実施
- ③職員の運動不足解消や食生活改善をサポート



理学療法士の堀彩乃さん(右)は子連れ出勤の環境が整っている点にひかれて長男の叶人君が10ヶ月の時に新生会に入職。叶人君は他の職員にも見守られながらすくと成長している。

ベビー・キッズボランティアと名付けた子連れ出勤は20年以上前から実施しており、土日や夏休み等は各施設でそれぞれ10人ほどの子どもが、宿題をしたり遊んだりして過ごす。サンビレッジ岐阜の理学療法士の堀彩乃さんは、長男が3歳までフロア内の小規模保育施設を利用。「子育てとの両立のしやすさから出産後に新生会に転職した。今は幼稚園に通っているが、休園の日は子連れ出勤をして施設で過ごしてもらっている。職場の理解のおかげで安心して働ける」と笑顔を見せる。

職員の健康づくりにも力を入れており、18年10月から週2回、作業療法士らがインストラクターとなつたヨガやエクササイズを開講。食生活支援としては、法人内で職員向けに惣菜を販売。施設の栄養士が考え、調理員が作った栄養満点の食事に毎日のように利用する職員も多い。



新生会の施設では、施設の栄養士が考え調理員が作った惣菜を平日に販売。サンビレッジ岐阜は、交通の便が良いことから近隣住民も利用する。

職員の希望を形にして働きやすく

職員の「これやりたい」の声に、開催を予定している。

管理職が「やってみたら」と背中を押す風土が根付いている新生会。育休中の職員と復帰直後の職員との交流の場を設けたいと職員が声を上げ、2019年10月にママ交流会を開催し14人が参加。「相談できる仲間が増えた」などと好評だったことから、引き続き年2、3回の

模擬保育施設があり、授乳時間になると保育士が内線で連絡。「復帰は、グループ会社が経営する小規模保育施設があり、授乳時間には後も母乳育児を続けたい」との職員の声が形になっている。